

Forums pour l'entourage

je ne sais plus quoi faire ???

Par Profil supprimé Posté le 02/02/2015 à 11h41

voila je m appelle franck !! j ai 48 ans j ai un fils de 19 ans qui fume du cannabis régulièrement !!! les trois quarts de sa paye y passe !!! plus aucun dialogue n est possible entre nous !! il me vole le peu d argent que j ai sur moi bien qu etant au chomage !!! et le plus dur part dessus tout quand il n obtient pas ce qu il veut !! ou quand il est sous l emprise de cette m.... !!!! il me frappe !! oui vous avez bien lut il me frappe !!! la j arrive au bout du rouleau !! ma peau mon eczéma sont en train de se fragiliser !!!! il ne veut pas se soigner !!! je suis en train de perdre mon fils !!!! j ai mal aider moi s il vous plaît !!!!! que dois je faire avant qu il ne soit trop tard ????

1 réponse

Moderateur - 27/02/2015 à 14h46

Bonjour Ange,

Comme vous l'avez fait dans ce forum, il ne faut pas hésiter à aller en parler avec des professionnels pour trouver des solutions. Vous êtes débordé, vous n'avez plus d'autorité, n'êtes plus respecté. Allez en discuter avec une Consultation Jeunes Consommateurs (CJC), qui reçoit l'entourage, pour remettre certaines choses en ordre et faire le point. Ce n'est pas en restant seul avec cela que vous y arriverez. Ces consultations sont gratuites !

Pour trouver un CJC près de chez vous utilisez le formulaire de recherche au bas de cet article :
<http://www.drogues-info-service.fr/aide-aux-jeunes-et-a-leur-entourage>

Racontez-nous la suite !

Bon courage,

Cordialement,

le modérateur.